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LAYANAN AIR BERSIH 
PAM JAYA

DI MARUNDA KEPU
Direktur Utama Pe-
rusahaan Air Minum 
(PAM) Jaya, Arief Nas-
rudin (tengah) menin-
jau sistem pelayanan 
air minum tersebut di 
Marunda Kepu, Jakar-
ta Utara, Jumat (16/12). 
PAM Jaya membangun 
penampungan air atau 
“grand water tank” di 
Marunda Kepu untuk 
kebutuhan air bersih 
warga setempat dan 
ditargetkan mampu 
memenuhi seluruh 
wilayah Jakarta pada 
tahun 2030.

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui 
PAM Jaya selaku BUMD DKI Jakarta ter-
us berupaya meningkatkan pelayanan 
air bersih kepada masyarakat Jakarta. 
Salah satunya, melalui inovasi pemban-
gunan reservoir komunal atau ground 
water tank di Marunda Kepu, Jakarta 
Utara, serta pembangunan perpipaan 
sepanjang 4.000 kilometer yang akan 
dibangun secara bertahap.

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI Ja-
kara, Heru Budi Hartono 
meninjau pelayanan PAM 
Jaya berupa Inovasi Pemban-
gunan Reservoir Komunal di 
Kampung Nelayan Marunda, 
Jl. Kp Marunda Kepu, Cilinc-

ing, Jakarta Utara, Jumat pagi 
(16/12). 

Peninjauan didampingi 
Ketua Pansus Pengelolaan 
Air, Pandapotan Sinaga, Wali 
Kota Jakarta Utara, Ali Mau-
lana Hakim, Direktur Utama 
PAM Jaya, Arief  Nasrudin, 

serta para Tokoh Masyarakat 
setempat. 

Pemerintah Provinsi DKI 
Jakarta melalui PAM Jaya se-
laku BUMD DKI Jakarta terus 
berupaya meningkatkan pelay-
anan air bersih kepada ma-
syarakat Jakarta. Salah satunya, 
melalui inovasi pembangunan 
reservoir komunal atau ground 
water tank di Marunda Kepu, 
Jakarta Utara. Pembangunan 
ini merupakan respons cepat 
atas kebutuhan air bersih warga 
Marunda Kepu. Heru men-
gatakan, saat ini warga sudah 
dapat merasakan manfaat had-
irnya reservoir komunal, yakni 
tersedianya suplai air di wilayah 
tersebut. “Pembangunan reser-
voir komunal atau ground water 
tank merupakan inovasi dan 
solusi pemenuhan kebutuhan 
air bersih bagi warga Marunda 
Kepu. Saya sampaikan apresiasi 

Heru Optimistis 100% Warga Jakarta 
Terlayani Air Bersih Pada 2030

kepada PAM Jaya dan semua 
pihak yang telah bekerja sama 
meningkatkan pelayananan 
ketersediaan air bersih hingga 
ke ujung wilayah Jakarta ini. 
Kepada warga Marunda Kepu, 
saya berpesan untuk selalu 
memelihara fasilitas pelayanan 
air ini dan menggunakan air 
bersih dengan bijak sesuai ke-
butuhan,” ucapnya. 

Ia menegaskan bahwa 
Pemprov DKI Jakarta melalui 
PAM Jaya akan terus berupaya 
untuk merealisasikan pemenu-
han 100% kebutuhan air mi-
num perpipaan bagi seluruh 
warga Jakarta pada tahun 2030. 
Salah satunya, dengan melaku-
kan pembangunan perpipaan 
sepanjang 4.000 kilometer 
yang akan dibangun secara 
bertahap dalam dua tahun ke 
depan (2023-2024). 

“Saya berharap PAM Jaya 
dapat terus melaksanakan pelay-
anan air bersih bagi warga Ja-
karta dengan tetap menjaga 

kualitas, kuantitas, dan kontinui-
tas ketersediaan air. Semoga ke-
hidupan warga Marunda Kepu 
semakin sejahtera, khususnya 
dengan terpenuhinya kebutuhan 
air bersih melalui pembangunan 
reservoir komunal atau ground 
water tank yang merupakan ino-
vasi pelayanan dan pemenuhan 
kebutuhan air bersih dari PAM 
Jaya,” terang Heru. 

Ia turut mengajak seluruh 
elemen masyarakat Jakarta 
untuk bersinergi mendukung 
upaya Pemprov DKI Jakar-
ta melalui PAM Jaya dalam 
meningkatkan pelayanan air 
perpipaan di seluruh wilayah 
Kota Jakarta demi terciptanya 
keadilan sosial, perlambatan 
penurunan muka tanah serta 
pencegahan kerusakan ling-
kungan. Selain itu, Heru juga 
menyampaikan apresiasi atas 
pembangunan reservoir ko-
munal oleh PAM Jaya yang 
dikerjakan dengan baik sesuai 
target.  yan

JAKARTA (IM) - Pe-
merintah Kota Jakarta Selatan 
(Pemkot Jaksel) melakukan 
penataan kawasan di lima 
lokasi Kecamatan Mampang 
Prapatan. Di antaranya, pro-
gram pembenahan saluran 
air. “Penataan lima lokasi ini 
bertujuan agar kawasan terli-
hat menarik, bersih, dan nya-
man,” kata Camat Mampang 
Prapatan, Ujang Harmawan 
di Jakarta, Jumat (16/12).

Secara lebih terperinci, 
kata Ujang, pekerjaan pena-
taan kawasan itu melibatkan 
petugas kelurahan, warga, 
dan suku dinas terkait meli-
puti pembenahan saluran air 
untuk mencegah genangan 
saat hujan. Kemudian, warga 
ikut melakukan pengecatan 
fasilitas dan trotoar di jalanan 
untuk kenyamanan pejalan 
kaki maupun pengendara 
motor dan mobil. “Sebelum-
nya Pemkot Jaksel sempat 
melakukan peninjauan la-
pangan terkait permohonan 
pemanfaatan lahan Dharma 
Jaya di Jalan Kemang Utara 
IX, Kecamatan Mampang se-
bagai lokasi penampungan air 
hujan (embung),” tutur Ujang.

Selain itu, pihaknya juga 

menggencarkan penanaman 
pohon untuk penghijauan 
di wilayahnya mengikuti in-
struksi Penjabat (Pj) Guber-
nur DKI Jakarta, Heru Budi 
Hartono. Penataan ditarget-
kan berakhir pada Desember 
2022. “Untuk November ini 
122 pohon yang ditanam di 
Kecamatan Mampang Prapa-
tan,” tuturnya.

Menurut Ujang, dari ra-
tusan pohon tersebut ter-
dapat tanaman produktif  
menghasilkan buah yang bisa 
dikonsumsi maupun dijual 
sebagai ladang bisnis untuk 
memenuhi kebutuhan warga. 
“Tanaman produktif  yang 
ditanam di antaranya pohon 
jambu kristal, pohon jeruk, 
dan lain-lain,” ucapnya.

Ujang menuturkan, ad-
anya penanaman pohon ini 
tak hanya untuk melestarikan 
lingkungan, namun juga mer-
eduksi emisi karbon dioksida 
(CO2) yang dihasilkan dari 
beragam aktivitas sehari-hari. 
“Harapannya dengan adanya 
kegiatan ini mampu menin-
gkatkan kesadaran masyara-
kat untuk sama-sama peduli 
menjaga kebersihan dan ket-
ertiban,” katanya.  yan

Pemkot Jaksel Lakukan Penataan 
Lima Lokasi di Mampang Prapatan

JAKARTA (IM) - 
Direktur Utama (Dirut) 
PAM Jaya, Arief  Nasrudin 
mengatakan cakupan air 
bersih PAM Jaya sebagian 
besar berasal dari luar 
Jakarta di antaranya dari 
Waduk Jatiluhur. “Itu tadi 
81 persennya dari luar air 
bakunya, Jati Luhur 1, 
Karian, Juanda itu sumber 
sumbernya,” kata Arief  di 
Marunda Kepu, Jakarta 
Utara, Jumat (16/12). 

Ia menjelaskan Jakarta 
dilalui 13 sungai, namun 
hanya 5 persen air baku 
yang bisa dimanfaatkan. 
Pihaknya akan terus men-
jaga ekologi sungai yang 
ada di Ibu Kota. “Dari 
sungai kita walau pun 13 
tapi cuma 5 persennya. 
Kenapa? Karena memang 
kita harus jaga juga ekolog-
inya gitu ya,” kata dia. 

Ia menjelaskan, air 
baku yang rendah untuk 
dimanfaatkan bukan dik-
arenakan faktor air tanah 
yang tercemar. “Enggak, 
itu memang kita harus 
ambil dari sumbernya, jadi 
itu kan sebenarnya sungai 
kita juga jatuhnya dari atas 
juga kan jadi kita tidak am-
bil dari bawah, kita ambil 
dari atas juga sehingga ada 

celah,” jelas dia. 
Adapun cakupan air 

baku yang dimanfaatkan 
untuk layanan air bersih 
warga Jakarta selama ini 
dialirkan lewat tangki kios 
PAM Jaya. Cara ini tengah 
diubah metodenya dengan 
pembangunan reservoir 
komunal, dimulai dari 
Merunda Kepu. 

Arief  menerangkan 
layanan air bersih menggu-
nakan reservoir komunal 
nantinya akan dilakukan 
secara paralel di sembi-
lan titik lainnya dengan 
tekanan air kecil di Jakarta 
dan ditargetkan rampung 
pada Maret 2023. 

Adapun wilayah itu 
yakni Taman Sari, Kren-
dang Tambora, Kalideres 
Duri Kosambi, Muara 
Baru RW 17 Penjaringan, 
Marunda Pulo, Kalibaru, 
dan PPK Kemayoran - 
Kebon Kosong. “Pola yg 
menggantikan pola sebe-
lumnya. Selama ini hanya 
lewat kios tangki. Nanti 
ketika ada perkampungan 
yang memang belum ada 
pipa sumber aslinya akan 
diisi tangki. Pengaliran 
pipa langsung kita tanam 
di rumah-rumah,” kata-
nya.  yan

81 Persen Air Bersih Jakarta 
dari Waduk Jati Luhur
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PELUNCURAN FILM THE BIG 4
Produser fi lm Wicky V. Olindo (ketiga kiri), sutra-
dara Timo Tjahjanto (kanan), bersama aktor ser-
ta aktris pendukung, seperti Abimana Aryasatya 
(kedua kiri), Marthino Lio (kedua kanan), Arie 
Kriting (kiri), Kristo Immanuel (ketiga kanan), 
Lutesha (keempat kanan), Michelle Tahalea 
(keempat kiri), dan Putri Marino (tengah) meng-
hadiri peluncuran fi lm ‘The Big 4’ di Menteng, 
Jakarta, Kamis (15/12). Film bergenre komedi 
bercampur laga yang tayang di platform Netfl ix 
mulai 15 Desember 2022 tersebut mengisahkan 
perjalanan seorang detektif yang menyelidiki 
kematian ayahnya.

JAKARTA (IM) - Suku 
Dinas Koperasi, Usaha Kecil 
dan Menengah serta Perda-
gangan (PPKUKM) Jakarta 
Timur menyebut setiap ta-
hun jumlah pelaku usaha 
mikro, kecil, dan menen-
gah UMKM) di wilayahnya 
bertambah 12 ribu melalui 
program Jakpreneur. 

Kepala Sudin PPKUKM 
Jakarta Timur, Parulian Tam-
pubolon berharap capaian 
itu dapat terus meningkat ke 
depannya.

“Kalau tahun 2023 
nanti kita didukung Dinas 
PPKUKMDKI dan target 
ditetapkan masing-masing. 
Mudah-mudahan bisa sama 
atau bahkan lebih,” kata 
Parulian Tampubolon di 
Jakarta, Jumat (16/12).

Parulian menambahkan 
pihaknya ke depan juga akan 
semakin gencar melakukan 
pendataan pelaku UMKM 
di Jakarta Timur melalui 
program Jakpreneur. “Pem-
prov DKI punya sistem 
untuk itu sudah ada di la-
manJakpreneur. Yang tidak 
terdaftar tetap masih kita 
buka pendaftaran makanya 

pendaftaran tidak kita tutup, 
sampai saat ini masih kita 
buka,” ujar Parulian.

Parulian mengatakan 
bahwa perkembangan pelaku 
UMKM di wilayah Jakarta 
Timur saat ini cukup baik 
setelah sempat terdampak 
pandemi Covid-19. “Kalau 
pandemi kemarin kita meng-
gunakan kemajuan teknolo-
gi. Mereka pelatihan secara 
digital penjualan juga secara 
online,” tutur Parulian.

Untuk mendorong ke-
majuan UMKM, pihaknya 
rutin melakukan berbagai 
kegiatan yang bersifat pema-
saran seperti program ‘Jumat 
Beli Lokal’ hingga menyeleng-
garakan kegiatan bazar. Dari 
berbagai kegiatan pemasaran 
dan bazar yang telah dilakukan 
sepanjang tahun 2022 telah 
mencatatkan transaksi hingga 
Rp 3,5 miliar.

“Kalau yang kita lakukan 
pemasaran di tahun 2022 ini 
saja sudah lebih dari 3.500 
UMKM yang kita libatkan 
untuk kegiatan bazar seperti 
ini dan omzet juga hampir 
Rp 3,5 miliar,” tutur Paru-
lian.  yan

Tiap Tahun Jumlah Pelaku UMKM di
Jakarta Timur Bertambah 12 Ribu

Pj. Bupati Bekasi Dani Ramdan Resmikan Alih Status Desa Setia Asih Menjadi Kelurahan
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Pj Bupati Bekasi, Jawa Barat, 
Dani Ramdan meresmikan 
Desa Setia Asih menjadi Ke-
lurahan pada Kamis (15/12). 
Peresmian tersebut dilakukan 
setelah proses penantian se-
lama 16 tahun perubahan dari 
Desa Setia Asih menjadi Kelu-
rahan Setia Asih, Kecamatan 
Tarumajaya.

Dani Ramdan mengatakan, 
perubahan status Desa Setia 
Asih menjadi Kelurahan Setia 
Asih merupakan sejarah baru 
di Kecamatan Tarumajaya. 
Pemkab mengucapkan terima 
kasih kepada jajaran BPD Setia 
Asih yang turut memperjuang-
kan perubahan status Desa 
Setia Asih menjadi Kelurahan 
Setia Asih.

“Ini merupakan perjuan-
gan yang luar biasa,” ujar 
Dani Ramdan seperti dikutip 
dari bekasikab.go.id, Jum’at 
(16/12).

Dani Ramdan dalam kes-
empatan itu juga memberikan 
piagam penghargaan kepada 
inisiator perubahan alih status, 
Siti Konariah, Pj Kepala Desa 
Setia Asih Dede Firmansyah 
dan Ketua BPD Setia Asih.

Kepala DPMD Kabu-
paten Bekasi Rahmat Atong 
berterimakasih dan mem-

berikan penghargaan yang 
setinggi-tingginya kepada Pj 
Bupati Bekasi dalam rangka 
menghadiri acara peresmian 
perubahan alih status Desa 
Setia Asih menjadi kelurahan.

Pelaksanaan perubahan alih 

status Desa Setia Asih meru-
pakan salah satu wujud nyata 
kebijakan Pemkab Bekasi dalam 
rangka membentuk kelurahan 
baru dengan tujuan tercapainya 
efektivitas dan efi siensi pelay-
anan kepada masyarakat.

“Kita tentu berharap, 
pelaksanaan perubahan alih 
status Desa Setia Asih menjadi 
kelurahan ini bukan saja akan 
mampu meningkatkan kualitas 
pelayanan kepada masyarakat. 
Akan tetapi sekaligus juga seb-

agai sumber inspirasi kemajuan 
dan kemakmuran dalam men-
guatkan pendidikan karakter 
bagi masyarakat khususnya 
Kelurahan Setia Asih,” ujar 
Rahmat Atong.

Peresmian itu juga didam-
pingi Dandim 0509 Kabupaten 
Bekasi Letkol Inf. Horison, 
Kapolrestro Bekasi Kabupaten 
yang diwakili, Kepala Biro 
Pemerintahan dan Otonomi 
Daerah (Otda) Provinsi Jabar 
yang diwakili Surya Kencana 
dan Camat Tarumajaya Dede 
Mauludin dan para Kepala 
OPD Kabupaten Bekasi 
meresmikan perubahan alih 
status Desa Setia Asih menjadi 
Kelurahan Setia Asih dengan 
menandatangani prasasti dan 
pengguntingan pita.  mdl

Dalam rangka memenuhi 
ketentuan Pasal 133 ayat (2) 
Undang-Undang Nomor 40 
Tahun 2007 tentang Perseroan 
Terbatas, dengan ini Direksi 
PT Penyangga Alam Riau, 
berkedudukan di Pekanbaru 
(“Perseroan”), mengumumkan 
bahwa proses pengambilalihan 
saham-saham dalam Perseroan 
telah selesai dilaksanakan. 
Demikian pengumuman ini kami 
sampaikan.

Pekanbaru, 17/12/2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
HASIL PENGAMBILALIHAN

Pj Bupati Bekasi Dani Ramdan (kanan) meresmikan Desa Setia Asih men-
jadi Kelurahan pada Kamis (15/12).

Jakpro Berupaya Legalkan Status 
Tanah Kampung Susun Bayam

JAKARTA (IM) - BUMD 
DKI, PT Jakarta Propertindo 
(Jakpro) masih berupaya me-
legalkan status kepemilikan ta-
nah di Kampung Susun Bayam 
yang bangunannya berdiri di 
atas lahan milik Dinas Pemuda 
dan Olahraga DKI.

“Komunikasi dan kor-
dinasi intens kami lakukan 
antara pihak kami, Dispora, 
BP BUMD, maupun Badan 
Pengelolaan Aset Daerah,” 
kata Sekretaris Perusahaan Jak-
pro, Syachrial Syarif  di Jakarta, 
Jumat (16/12).

Status tanah yang masih 
milik Dinas Pemuda dan Olah-
raga DKI (Dispora DKI) itu 
diperkirakan menjadi penye-
bab calon penghuni Kampung 
Susun Bayam (KSB) belum 
bisa masuk hunian secara legal.

Dia menjelaskan pihaknya 
sudah bertemu dengan Dinas 
Pemuda dan Olahraga DKI 
untuk berkonsultasi dan me-

minta arahan terkait peman-
faatan lahan KSB. Hasilnya, 
kata dia, dalam waktu dekat 
ini Jakpro akan segera bersu-
rat kepada Dispora DKI soal 
kepemilikan lahan.

Lebih lanjut, Syachrial 
mengatakan pembangunan 
KSB sudah tuntas 100 persen 
sejak akhir September lalu 
dan sudah memperoleh Izin 
Mendirikan Bangunan (IMB) 
dan Sertifikat Laik Fungsi 
(SLF).

Namun ternyata Jakpro be-
lum mengantongi surat bukti 
kepemilikan lahan KSB.

Ia optimistis Dispora DKI 
dalam waktu dekat akan mem-
berikan surat balasan terkait 
proses administrasi dan bi-
rokrasi pengelolaan KSB.

Menurut dia, dokumen 
dari Dispora tersebut sangat 
dibutuhkan untuk menjadi lan-
dasan Jakpro bisa memproses 
warga calon penghuni KSB 

segera masuk hunian. Dengan 
begitu, perjanjian sewa dengan 
calon penghuni bisa segera 
dilaksanakan.

“Dikarenakan dibangun 
dan dikelola oleh Jakpro, tapi 
lahannya masih milik Dispora, 
maka diperlukan dokumen 
pendukung yang terbitkan 
oleh Dispora sekaligus untuk 
melengkapi tahapan perizinan 
lainnya,” jelasnya.

Di sisi lain, Syachrial me-
nyatakan, Jakpro dan warga 
calon penghuni KSB yang 
setuju dengan tarif  sewa ber-
dasarkan Pergub Nomer 55 
Tahun 2018 telah bertemu di 
kantor Jakpro pada Senin 12 
Desember 2022.

“Pada pertemuan tersebut, 
alhamdullilah berlangsung cair 
serta mereka semakin paham 
dan mengerti bahwa proses ad-
ministrasi sedang berlangsung 
dan membutuhkan waktu yang 
tidak sebentar,” katanya.  yan


